
（株）サンハウジング 社員の皆様 

 

以前家を建てていただいた○○と申します。 

ご意見ご感想をお伝えするのが遅れてしまい申し訳ありませんでした。 

失礼ながらメールでお伝えさせていただきます。 

 

この度は私たちの為に素晴らしい家を建てていただきありがとうございました。 

サンハウジング様で家を建てれて本当に良かったと思っております。 

家を買おうと思った当初は家を買う事なんてただの大きな買い物くらいに思っており 

ました。 

でも、初めてお店に伺ったその日に、不動産会社を回りすぎる危険性や住宅ローン破 

産の危険性、災害を考慮した土地探し等を牧平さんから教わり、自分たちがいかに危険な事

をしていたのかを知らされました。 

正直かなり気持ちが凹みましたが、売り手にとって不利なお話を隠すことなく教えて 

いただき自分たちを戒めてくれた。 

 

それだけでも本当に感謝の気持ちでいっぱいでした。 

 

土地を探している時は、何度も資料請求をしたり断り続けたりで本当に手のかかる客 

だったと思います。 

 

それにも関わらず、 

「ちゃんと南向きの良い土地を探してあげるから」 

と言っていただいた牧平さんや嫌な顔一つせず資料を出し続けてくれたスタッフの方 

には本当に感謝しています。 

役所への申請では大谷さんに、家を建てていただく過程では山口さんや鈴木さんにす 

ごく迷惑をおかけしたと思っております。 

 

ギリギリでの間取り変更や、一日に何度も電話をして度重なる質問をしていたにも関 

わらず、みなさんが嫌な顔一つせず対応していただいた事を本当にありがたく思っており

ます。 

職人の皆様にも無理な要望を多くしてしまい本当にご迷惑をおかけしたと思っており 

ます。 

 

本当にありがとうございましたとお伝えいただければ幸いです。 

 



今、引っ越して２ヶ月が過ぎました。 

やっと片づけも済み、最近は家でくつろげる時間も多くなりました。 

実際に住んでみるとちょっとした物の高さや配置、間取りなど、打ち合わせで提案し 

ていただいた個所がとても効果的ですごく住みやすい家だと実感しております。 

最近友人が来た時に、 

「なんかこの家落ち着くね」 

と言ってくれました。 

家を買おうと思った当初は、ハウスメーカーで見るような広い家が良い家だと思って 

いたのですが、広すぎる家が決して良いわけではない事、自分たちに適した家が良いという

事を改めて実感しました。 

そして家は最高のリゾートにならないといけないと牧平さんが言っていたのを思い出 

しました。 

 

これから長い年月をかけてこの家をもっと快適なリゾートにしていきたいと思ってい 

ます。 

また色々とお世話になる事もあるかもしれませんがその際はよろしくお願いします。 

 

最後に感想とは別で、二点ほどこうしてほしかったという点がありましたので失礼な 

がらお伝えさせていただきます。 

 

まず一つ目が、料金の見積もりに関してなのですが、最初から見積もりに入れておい 

てほしかった物が２つほどありました。 

それがカーテンの金額（レール込み）と照明器具の金額です。 

私たちだけなのかもしれませんが、これくらいは見積もりに入っていなくても標準で 

付いているだろうと思っていました。 

今回、見積りをいただいた時点でこれらが入っていなかったのですが、それらが入る 

と軽く３０万くらい変わってくるので結構焦ったのを覚えています。 

それと同時に、これによって資金計画が若干狂う方もいるのではないかと思いました。 

 

値段が不定だから入れにくいというのは分かるのですが、少し高めで見積もってでも 

入れておいてくれた方が 

 

買い手にとってはありがたいです。 

 

後々支払額が減る方が買い手としては得した気持ちになれます（笑） 

 



もう一つが火災保険です。 

牧平さんが出してくれたシュミレーションで火災保険の金額は１５０万くらいと 

見積もっていただいていたのですが、正直、月２０００円くらいの火災共済で良いと 

思っていたので私たちはギリギリになるまで保険屋にいきませんでした。 

完成間近に周りの知人に聞いて火災保険の方が良いと言われ、慌てて保険屋にいった 

のですが、準耐火を付けていなかったので、保険料が３５年で１５０万くらいと言われまし

た。準耐火を付けていれば５０万くらいという事だったのですが、家を設計している段階で 

先に概算の見積もりをとってどっちが良いか検討すれば良かったと後悔をした覚えが 

あります。 

保険屋に聞いたら見積りだけなら家を買う前でもできそうな感じだったので、 

これから買う方にはぜひ先に見積もりするのを薦めてあげてほしいです。 

保険料よりも耐火にお金を払った方が火事の際にが家族を守れる確率が高まると思う 

ので有意義なお金の使い方だと思います。 

素人の私がこんな意見をしてしまい申し訳ありませんが、私の経験が誰かのお役に立 

てれば幸いです。 

かなりの長文になって申し訳ありません。 

これから寒くなりますので皆様お体には気を付けてください。 

 

この度は本当にありがとうございました。 


